

HAMMER STRASSE

Erstmals Glühwein vor St. Joseph-Kirche

„Gemeinsam packen wir's an“

Münster. „Gemeinsam packen wir's an“ – unter diesem Motto haben sich in diesem Jahr erstmalig die Aktions- und Werbegemeinschaft Hammer Straße (AWG) und das Forum Hammer Straße zusammengeschlossen, um vor der malerischen Kulisse der Südviertelkirche St. Joseph einen Adventsmarkt zu organisieren. Seit Sommer vergangenen Jahres engagiert sich das Forum Hammer Straße, eine Interessengemeinschaft für das Südviertel rund um den Straßenzug im Süden der Domstadt. „Es geht nicht nur darum, die Attraktivität des Viertels zu erhöhen, sondern auch um eine identitätsstiftende Funktion“, erläutert Gilbert Hartmann vom Forum. So wolle man die Anwohner noch enger an die Hammer Straße binden und ihre Zugehörigkeit verstärkt zum Ausdruck bringen.

Nachdem die Interessengemeinschaft bereits ein Plakat mit Aussagen zur Hammer Straße aufgelegt, und eine Sandsteinbank für den St. Joseph-Kirchplatz gestiftet hat, ist der Adventsmarkt, der am ersten Adventswochenende stattfindet, ein weiterer Schritt in diese Richtung. Die Idee zu einem eigenen Adventsmarkt schlummert bereits länger in den Köpfen der Vertreter von AWG und Forum Hammer Straße. „Aber erst durch den Schulterchluss haben wir jetzt genug helfende Hände, um den Plan auch in die Tat umsetzen zu können“, erläutert Jörg Charlupski, Vorsitzender der Aktions- und Werbegemeinschaft und Inhaber des Geschäfts „das wohnatelier“. Vor rund vier Wochen setzte sich ein sechsköpfiges Organisationsteam an die endgültige Umsetzung der Idee. Und

dabei gab es einiges zu beachten: Die schmucken Holzhäuser, die auf dem Kirchplatz die vorweihnachtliche Budenstadt bilden werden, mussten organisiert, Genehmigungen für die zweitägige Veranstaltung eingeholt werden. „Dank der vielen freiwilligen Helfer hat aber alles gut geklappt“, freut sich Inneneinrichter Jörg Charlupski auf den ersten Adventsmarkt.

Rund um die ehrwürdige St. Joseph-Kirche wird am Samstag, 2. Dezember, und Sonntag, 3. Dezember, die vorweihnachtliche Budenstadt ihre Pforten öffnen. Entlang der Verkaufsstände können die Besucher mit einem heißen Glühwein in der Hand bummeln, stöbern und plauschen.

Das Bastelgeschäft Thiemann zeigt Dekoratives für die heimischen vier Wände und bietet Anregungen zum Kreativsein. Elektro Heikes stellt Dekoratives und Nützliches rund um das Thema Licht vor, während das Atelier Simon klassische, verspielte und witzige Geschenkartikel bereithält. Am Stand der Konditorei Issel wird den Besuchern des Adventsmarktes angesichts weihnachtlicher Leckereien sicherlich das Wasser im Mund zusammenlaufen. Kulinarische Köstlichkeiten hat auch „MachBio“ im Angebot, ebenso die Werbegemeinschaft, die heißen Glühwein und Kinderpunsch ausschenkt.

Im Schatten der St. Joseph-Kirche können sich die Besucher am Samstag ab 15.30 Uhr vor den weihnachtlich geschmückten Buden zum gemütlichen Beisammensein treffen. Nicht nur die örtlichen Einzelhändler geben an diesem Tag einen Einblick in ihr Sortiment, auch die Pfarrgemeinde St. Josef zeigt Prä-

senz. So wird es einen Eine-Welt-Stand mit fair gehandelten Produkten geben. Lesefreunde werden beim Bücherflohmarkt zu günstigen Preisen viel Futter für lange Winterabende finden.

Zudem wird am Samstag die Josefskirche bis 21.30 Uhr geöffnet sein: Ein ausgesuchtes musikalisches Programm lädt ein, den Advent ohne Hektik und Gedränge zu beginnen. Zunächst spielt ab 17.45 Uhr die Bläservereinigung Albachten unter Leitung von Philip Watts vor, in und nach der Vorabendmesse Werke von Johann Sebastian Bach, Arcangelo Correlli, Wolfgang Amadeus Mozart und Edward Elgar. Ab 19.30 Uhr gestalten dann das neu gegründete klassische Orchester „akkordeon münster“ unter der Leitung von Ralf Kock eine Stunde mit Texten und klassischen Werken von Bach, Händel und Vivaldi. Ab 20.30 Uhr werden schließlich die Gesangssolisten und -ensembles der „Musiktruhe“

sowie die Gesangsklasse von Professor Breimann auf der Bühne stehen. Am Sonntag erstrahlen die Lichter der Budenstadt ab 12 Uhr. An diesem Tag wird auf dem Kirchplatz hoher Besuch erwartet: Der Weihnachtsmann des Südviertels „Santa Blitz“ wird sich die Ehre geben und kleine Geschenke aus seinem Sack verteilen.

Dem wollen auch die Mitglieder der Aktions- und Werbegemeinschaft Hammer Straße gleichtun. Aus diesem Grund starteten sie bereits zum Wochenbeginn ein Suchspiel entlang der Straße. In den teilnehmenden Geschäften werden Glöckchen aushängen, deren Gesamtzahl ermittelt werden muss. Die Gewinner der Verlosungsaktion erhalten am Sonntagmittag ab 15:30 Uhr Preise, die die Kaufleute gestiftet haben, darunter ein Gutschein für einen Kochkurs, eine hochwertige Holzseisenbahn und ein Miniatur-Beetle.

